

Kedatangan Puan Maharani Di Lokasi IKN, Samsun : Tunjukkan Komitmen Serious Pemerintah Pusat Dalam Membangun IKN Baru

written by Admin | Februari 16, 2022



Samarinda, *biwara.co* – Kedatangan Ketua DPR RI Puan Maharani Ke Wilayah Ibu Kota Negara (IKN) Baru, untuk meninjau dan memastikan persiapan pembangunan proyek di IKN Nusantara, di sambut baik oleh Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Timur (Kaltim), di Balikpapan, pada Rabu (16/02/2022).

Puan Maharani dijadwalkan akan meninjau sejumlah lokasi di kawasan IKN bersama Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa, dan Menteri PUPR Basuki Hadimuljono.

“Hari ini kita kedatangan ketua DPR RI Puan Maharani, Panglima TNI, kemudian ada Menteri Dalam Negeri, dan Menteri PUPR” kata Wakil Ketua DPRD Muhammad Samsun yang juga menyambut kedatangan Puan Maharani ke Kaltim.

Samsun mengatakan, kedatangan ketua DPR RI ini menunjukkan komitmen serius pemerintah pusat dalam membangun IKN baru di Kaltim, dan menandakan bahwa DPR RI mendukung sepenuhnya atas rencana pemerintah pusat.

“Jadi sehari penuh beliau meninjau beberapa titik dilokasi IKN, mulai dari bendungan kemudian menara pandang, kemudian calon titik istana, kemudian calon kantor DPR, jembatan pulau balang, dan sebagainya,” jelasnya.

Diketahui, dari Balikpapan, Puan Maharani beserta rombongan akan langsung menuju lokasi Bendungan Sepaku Semoi di Penajam Paser Utara yang dibangun untuk pemenuhan air baku IKN Nusantara.

Kemudian rombongan direncanakan mendatangi lokasi Menara Pandang dan tempat Istana Negara akan dibangun. Ia juga akan meninjau titik nol yang akan menjadi lokasi kantor-kantor lembaga tinggi negara, termasuk DPR.

“Tentunya DPR mendukung pemerintah, program-program dari pemerintah, tadi dapat penjelasan langsung dari menteri PUPR, dimana titik istana, dimana titik kantor DPR RI, kemudian titik strategis yang akan di bangun di wilayah IKN itu,” ucapnya.

Ditanya perihal tanggapan Puan Maharani terkait lokasi IKN saat ini, Samsun mengatakan, dilihat dari gestur ketua DPR RI tersebut terlihat sangat antusias dan semangat untuk melihat langsung ke titik-titik IKN Baru.

“Kita melihat gestur beliau saat kunjungan tadi betul-betul ceria, dan tentu juga punya harapan agar segera IKN itu agar cepat dibangun di Kalimantan Timur, juga tanggapannya luar

biasa, ini menunjukkan bahwa DPR RI mendukung sepenuhnya terhadap pembangunan IKN itu," pungkasnya.(*)

Untuk diketahui, Puan Maharani dan rombongan di sambut oleh Pemprov Kaltim yang dihadiri oleh Wakil Gubernur Kaltim Hadi Mulyadi, Wakil ketua DPRD Kaltim Muhammad Samsun, komisi III Ananda Emira Moeis, dan Kapolda Kaltim Irjen Pol. Drs. Imam Sugianto.(*)

Penulis : Cyn